



ONTARIO PROVINCIAL POLICE POLICE PROVINCIALE DE L'ONTARIO



MISSING PERSON PERSONNE DISPARUE

NAME: Gerald Joseph BOUCHARD
ALIAS: Andre BOISCLAIR
D.O.B.: January 14, 1960
RACE: White
SEX: Male
HEIGHT: 175 cm (5'9")
WEIGHT: 79 kg (175 lbs.)
HAIR: Short Brown
EYES: Brown
CLOTHING: Dark green coat, blue jeans, brown boots

NOM : Gérald Joseph BOUCHARD
ALIAS : André BOISCLAIRE
D.D.N. : 14 janvier 1960
RACE : Blanche
SEXE : Masculin
TAILLE : 175 cm (5 pi 9 po)
POIDS : 79 kg (175 lbs)
CHEVEUX : Courts, châains
YEUX : Bruns
VÊTEMENTS : Veste vert foncé, jeans bleus, bottes brunes

MOOSONEE DETACHMENT
CASE # 4D10-98-01034

DÉTACHEMENT DE MOOSONEE
DOSSIER No 4D10-98-01034

Gerald Joseph BOUCHARD was last seen on the morning of June 4, 1998, in the town of MOOSONEE, Ontario. MOOSONEE is a remote Northern Ontario community situated on the coast of JAMES BAY. There are no roads to MOOSONEE and access is by rail or aircraft. It is believed the Gerald BOUCHARD may have left MOOSONEE by jumping on a rail boxcar.

Gérald Joseph BOUCHARD a été vu pour la dernière fois le 4 juin 1998 dans la ville de MOOSONEE en Ontario. MOOSONEE est une collectivité isolée du Nord de l'Ontario située sur le littoral de la BAIE JAMES. Aucune route ne conduit à MOOSONEE; on ne peut y accéder que par chemin de fer ou par avion. Il semble que Gérald BOUCHARD aurait quitté MOOSONEE en sautant dans un wagon d'un train de marchandises.

Any person with information regarding this investigation should contact the Ontario Provincial Police at 1-888-310-1122, their nearest police authority, the Ontario Provincial Police Moosonee Detachment (705) 336-2320 or Cochrane Detachment (705) 272-4391 or Crime Stoppers.

Toute personne en possession de renseignements en rapport avec cette enquête est invitée à communiquer Police provinciale de l'Ontario, au 1 888 310-1122, avec le poste de police le plus proche, avec le Détachement de Moosonee de la Police provinciale de l'Ontario, au (705) 336-2320, ou avec le Détachement de Cochrane, au (705) 272-4391 ou avec Échec au crime.

Julian Fantino,
Commissioner.

Julian Fantino,
Commissaire

777 Memorial Avenue,
Orillia, Ontario,
Canada, L3V 7V3.

777, avenue Memorial
Orillia (Ontario)
Canada, L3V 7V3

Date: August 11, 1999
Telephone: (705) 329-6950
Facsimile: (705) 329-6077

Date : le 11 août 1999
Téléphone : (705) 329-6950
Télécopieur : (705) 329-6077